

Des juristes cubains et étrangers analysent l'affaire des 5



La Havane, 28 novembre (RHC).- Une table ronde sur le rôle de la communauté internationale en faveur de la cause des 5 est au centre des débats d'aujourd'hui de la 12e Rencontre Internationale « Sciences Pénales 2014 » qui siège à La Havane.

Près de 200 juristes et d'experts de 23 pays participent au débat qui est présidé par des proches des antiterroristes cubains et par René González qui est rentré à Cuba après avoir purgé la totalité de sa peine de même que son camarade Fernando González.

Les participants à la rencontre se penchent sur la solidarité mondiale avec la cause des 5 et sur les actions qui sont menées à bien en faveur de la libération de Gerardo Hernández, de Ramón Labañino et d'Antonio Guerrero, qui sont toujours en prison aux États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/40416-des-juristes-cubains-et-etrangers-analysent-laffaire-des-5>



Radio Habana Cuba